

An die Anstösser der Kaustrasse

BEZIRK APPENZELL

RUTSCHSANIERUNG KAUSTRASSE

RÜTIRAIN BIS NEUGADEN

Sehr geehrte Damen und Herren

Wie bereits letztes Jahr angekündigt steht nun der Deckbelagseinbau im sanierten Teilabschnitt Rütirain bis Neugaden an.

Für den Deckbelagseinbau muss die Kaustrasse für den Durchgangsverkehr und aus Sicherheitsgründen auch für Fussgänger und Radfahrer für maximal 24h gesperrt werden. Da der Belagseinbau nur bei guter Witterung erfolgen kann sind Verschiebungen möglich. Bei unsicherer Witterung kann der definitive Einbauentscheid erst am Vorabend des Einbautermins getroffen werden. Wir werden den definitiven Einbauentscheid und allfällige Verschiebungen wiederum unter www.herscheing.ch/kaustrasse publizieren.

Die Strassensperrung findet voraussichtlich am

Montag, 14. Juli 2025 ab 08.00 Uhr bis Dienstag, 15. Juli 2025, 05.00 Uhr statt.

Die Auswertung der 21 eingegangenen Umfragebögen hat gezeigt, dass die Bauausführung und die getroffenen Massnahmen zur Verringerung der Behinderungen als gut bis sehr gut bewertet wurden. Auch der Shuttle-Bus Service, welcher während dem Belagseinbau der Tragschicht zur Verfügung stand, fand Anklang und wurde rege genutzt. Für den angekündigten Deckbelagseinbau wird somit wieder ein Shuttle-Bus Service zur Verfügung stehen.

Die von einigen Personen geforderte Öffnung der Verbindung Richtung Gonten für den Individualverkehr ist leider nicht möglich. Einerseits führt der Strassenabschnitt in einem Teilabschnitt über eine private, unbefestigte Strasse, hier stehen insbesondere Haftungsfragen im Raum. Hauptproblem ist aber, dass die Strasse ab dem Kaubad bis nach Gonten sehr schmal ist und das Kreuzen auf der Strecke nicht möglich ist. Es stehen nur die privaten Vorplätze als Ausweichstellen zur Verfügung. Dies mag für die Strasse von Gonten her genügen, wenn nun aber der gesamte Verkehr von Kau über diese Strasse geleitet würde, wäre ein «Verkehrschaos» vorprogrammiert. Es käme zu Konfliktsituationen, Ausweichen in Kulturland und allenfalls zu Beschädigungen an den Strassenfahrzeugen. Auch die Rücksprache mit der KAPO AI hat ergeben, dass eine temporäre Umleitung über die «Gontner Kaustrasse» und der daraus resultierende Mehrverkehr nicht gestattet wird. Wir hoffen wiederum auf Verständnis und Rücksichtnahme.

Der Shuttle-Bus verkehrt wiederum ab dem Parkplatz der Sporthalle Wühre. Hier stehen den Bewohnern von Kau Parkplätze zum Abstellen der Fahrzeuge zur Verfügung. Die Bewilligung für die einzelnen Fahrten des Publicars über die Privatstrasse haben wir von den privaten Eigentümern erhalten.

Die Fahrten verkehren nach einem festgelegten Fahrplan, Anmeldungen sind nicht erforderlich. Ab der Sporthalle Wühre fährt der Shuttle-Bus via Hinterkau zum Kaubad und weiter bis zum Einlenker Hannebuebes und zurück zur Sporthalle Wühre. Ein- und Ausstiege sind auf dem Abschnitt Hannebuebes bis Kaubad möglich, stellen sie sich zur gegebenen Zeit einfach an den Strassenrand. Der Abschnitt Eischen-Sollegg wird nur bei Bedarf angefahren, bitte

melden sie sich bei Bedarf unter 0848 55 30 60 direkt beim Publicar. Fahrten ausserhalb der Fahrplanzeiten können in Ausnahmefällen und Notfällen organisiert werden, hierfür melden sie sich bitte unter 071 787 36 60, beim Bezirk Appenzell. Sollten sie am Folgetag eine Fahrt zu ihrem abgestellten Fahrzeug bei der Sporthalle Wühre benötigen, können sie diese individuell beim Publicar buchen (Tel. 0848 55 30 60 oder Publicar App). Die Fahrten werden ebenfalls vom Bezirk Appenzell übernommen.

FAHRPLAN WÄHREND DER SPERRUNG FÜR DEN BELAGSEINBAU:

ABFAHRT:

SPORTPLATZ WÜHRE, ABFAHRT	HANNEBUEBES ABFAHRT
10.00 UHR	10.30 UHR
11.00 UHR	11.30 UHR
12.00 UHR	12.30 UHR
13.00 UHR	13.30 UHR
14.00 UHR	14.30 UHR
16.00 UHR	16.30 UHR
17.00 UHR	17.30 UHR
18.00 UHR	18.30 UHR
19.00 UHR	19.30 UHR
20.00 UHR	20.30 UHR
21.00 UHR	21.30 UHR

Sollte sich am Fahrplan und an den Zeiten noch etwas ändern werden wir dies möglichst frühzeitig publizieren.

Selbstverständlich benötigt der Publicar freie Fahrt auf der Strecke via Hinterkau. Wir bitten sie nachdrücklich das offizielle Fahrverbot via Hinterkau zu respektieren.

Aktuelle Informationen, Informationen zum Belagseinbau und allfällige Informationen zu Verschiebungen finden sie weiterhin auf www.herscheing.ch/kaustrasse.

Wir hoffen nun auf Wetterglück, damit der Belagseinbau reibungslos stattfinden kann und keine Verschiebung erfolgen muss. Vielen Dank für ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse

HERSCHE INGENIEURE AG

Appenzell

Michael Rusch
Tel. 071 788 06 37
michael.rusch@herscheing.ch